Très touchée par les nombreux témoignages de sympathie et d'affection qui lui ont été adressés, la famille de

REMERCIEMENTS -

Maurice CHABLOZ

vous remercie très sincèrement de la part que vous avez prise à sa douloureuse épreuve, par votre présence, vos messages, vos fleurs. Elle vous prie de trouver ici l'expression de sa profonde reconnaissance. La valeur de l'amitié est inestimable

La valeur de l'amitié est inestimable quand elle partage les joies mais aussi les peines.
Gland, Morges et Lausanne, juillet 2009.